
令和６年度第１回役員会議事録 

日   時   令和６年６月６日（木）午後７時００分より 

場   所   事務所 

出 席 理 事     木村 弘  理事長      

   佐藤 典子 副理事長 

   劔物 忍  専務理事 

    

欠席理事  生嶋宏冶  副理事長    

    

事 務 局  奈良 正彦 

  

議 題 

 議 案 １、山内さんからの質問対応 

２、札幌市補助事業―にぎわいづくり型（麻生夏祭り）の件 

３，その他 

 

議長の選任 定刻に至り、劒物忍氏開会を宣し、専務理事劒物忍氏が議長となり、

議案の審議に入った。 

議長 議案１について、審議に入る。 

＜要旨＞ 議案書の誤記、記述不足部分につき修正、山内氏から本件に関する

文書が提出された場合は、この内容にて回答する。 

議長  議案２について、審議する。 

＜要旨＞ ①夏祭りについては、役職員での対応は難しいのが現状である。 

②出店内容を含め、企画、販売、人員手配など、ほぼすべてをりあん

に委託して実施しなければならない。 

④委託契約書は作成せず口頭にて締結しているが、委託内容が曖昧

である。 

⑤委託内容のうち人件費がいくらかかっているのかは、りあんの裁

量によっているが、詳細が不明であり、金額が妥当か判断できない。 

⑥人件費については、女性部構成員あるいは個人での協力に対し商

店街からも人件費が出ており、女性部への資金移動なのか、商店街

の地域活性化事業費から個人への報酬支払なのか、はっきりしない。 

⑥りあんへの業務委託はやむを得ないが、一度りあんと打ち合わせ

を行い内容を詰めたほうがよい。 

議長 その他、検討事項はあるか。 

理事長 山晃ハイツ３０１号の解約後の使途について、一度部屋を見に行っ

たほうがいい。詳細は後日連絡する。 

以上 

 


